

VTB-Athleten beim 20. Hasetal-Marathon erfolgreich



Nach zweijähriger Corona-Unterbrechung lag für den 20. Hasetal-Marathon in Löningen der rote Teppich für den Zieleinlauf bereit. Viele Läuferinnen und Läufer meldeten sich für die verschiedenen Distanzen, die angeboten waren, sei es über 5 km, 10 km, Halbmarathon oder Marathon. Aufgrund der hohen Temperaturen um ca. 27 Grad waren aber alle Teilnehmer aufgefordert, entsprechend ihren Lauf anzugehen, immer genügend Flüssigkeit zu sich zu nehmen oder auch Gehpausen einzulegen.

Das beherzigten auch die drei Aktiven der Laufftreff-Abteilung des Vareler Turnerbundes (VTB), die mit großem Erfolg bei dem Lauf über die Halbmarathonstrecke über 21,0975 km teilnahmen und mit einer Podestplatzierung heimkehrten. Die Vareler Athleten freuten sich schon lange auf den Lauf und waren durch das Training gut vorbereitet. So konnte der VTB-Aktive Dirk Gröning mit einer Zeit von 1:55:57 Std. unter der magischen Grenze von zwei Stunden bleiben. Er erreichte damit den 12. Platz in seiner Altersklasse M40 und wurde 117. von insgesamt 384 Männern, die am Ende die Halbmarathondistanz absolviert hatten. Mit Bravour meisterte ihr Halbmarathon-Debüt VTB-Läuferin Marion Kromminga-Wiebe Sie überquerte den roten Teppich mit einem großen Strahlen und die Ziellinie nach 2:15:55 Std. als 19. W50 und 84. von insgesamt 167 Frauen. VTB-Läuferin Marlen Webersinke lief in einer Zeit von 2:07:38 Std. und wurde damit Dritte ihrer AK W55 (51. Frau). „Nach der langen Pause war die Vorfreude auf diesen schönen und gut organisierten Lauf groß und nun kämpften wir alle mit der Hitze. Daher bin ich glücklich, dass wir trotzdem alle viel Spaß hatten und gesund in das Ziel kamen“, bilanzierte Marlen Webersinke.